

薬生衛発0912第1号  
令和4年9月12日

公益社団法人 全国ビルメンテナンス協会  
会長 一戸 隆男 殿

厚生労働省医薬・生活衛生局生活衛生課長  
(公 印 省 略)

ビルメンテナンス業における「パートナーシップ構築宣言」  
への御協力のお願について

平素より、建築物衛生行政の推進に御協力いただき、感謝申し上げます。

「パートナーシップ構築宣言」については、サプライチェーン全体の付加価値向上・取引適正化を推進するため、取引先との共存共栄の取組や、取引条件のしわ寄せ防止を代表者の名前で宣言するものです。令和2年5月の「未来を拓くパートナーシップ構築推進会議」の開催以降、同宣言を行う企業者は順調に増加し、令和4年8月末時点で13000社を超えており、今後も増加していくことが見込まれます。

ビルメンテナンス業においても本取組は重要であると考えており、令和2年8月6日付け文書（別添）により御協力をお願いさせていただきましたが、貴協会の会員の皆様に再度周知していただくとともに、1社でも多くのビルメンテナンス業を行う事業者様が「パートナーシップ構築宣言」を公表していただけるよう御協力をお願いします。

令和2年8月6日

公益社団法人全国ビルメンテナンス協会  
会長 一戸 隆男 殿

厚生労働省医薬・生活衛生局生活衛生課長

ビルメンテナンス業における「パートナーシップ構築宣言」への御協力のお願い

平素より、建築物衛生行政の推進に御協力いただき、感謝申し上げます。

今般、別添のとおり、

- ①新型コロナウイルス感染症の影響により、中小企業・小規模事業者への「取引条件のしわ寄せ」を防止するとともに、
- ②サプライチェーン全体での付加価値向上の取組や、規模・系列等を越えたオープンイノベーションなどの新たな連携を促進する

ことを目的とした、「未来を拓くパートナーシップ構築推進会議」を立ち上げたところで、本会議では、今般の厳しい経済状況を乗り越えるために、新たに「パートナーシップ構築宣言」の仕組みを導入することで、大企業と中小企業の共存共栄の関係を構築することで合意しました。

ビルメンテナンス業においても本取組は重要であると考えており、貴協会の会員の皆様におかれましても、是非、「パートナーシップ構築宣言」の公表について御協力をお願いしたいと存じます。

つきましては、別添の資料につきまして、貴協会内で周知啓発を実施していただきますよう、お願いします。